



Liebe Schützenkameradinnen, liebe Schützenkameraden

Gestützt auf die aktuelle Entwicklung rund um den Coronavirus und den nun neu verordneten, verschärften Massnahmen des Regierungsrates Baselland müssen wir **den gesamten Schiessbetrieb in der Hefleten bis auf weiteres einstellen.**

Diese Absage gilt auch für den Arbeitstag „**Hefleten**“ vom Samstag, 28. März.

Wir werden euch laufend über die Situation bezüglich Wiederaufnahme der Schiessübungen über Mail und die Homepage informieren.

Wir wünschen euch allen ein gutes Überstehen der Pandemie und hoffen, dass es bald wieder möglich ist, unseren geliebten Schiesssport in unserem Stand und auswärts wieder auszuüben.

Machet's beschte uus dr Situation und blybet gsund!

Mit bestem Schützengruss

Euer „Präsi“ Heiner